

Réouverture des collèges : des premières avancées qui appellent à rester vigilant.e.s



À Bobigny, le 19 mai 2020

Suite à la mobilisation du SNUTER-FSU 93, du SNES-FSU 93 et du SNEP-FSU 93, les documents relatifs à la réouverture des collèges ont été présentés au CHSCT du Conseil départemental le 18 mai pour avis, et pas seulement pour information comme prévu initialement.

Dans le contexte de l'annonce par le Président du Conseil départemental d'une ouverture des établissements le 25 mai, les organisations syndicales du Département se sont prononcées contre ces documents avec 5 votes contre, 3 pour et 1 abstention.

En conséquence, cette réouverture prématurée et non concertée, dénoncée par nos organisations syndicales, est désormais remise en question. Pour autant, le SNUTER-FSU 93, le SNES-FSU 93 et le SNEP-FSU 93 restent vigilants sur les suites qui seront données par le Département.